Embajada de México en España Carrera de San Jerónimo, 46 28014 Madrid

A la atención del Sr. Embajador D. Francisco Javier Ramírez Acuña

Muy Sr. nuestro:

Por medio de la presente, le hacemos llegar el pronunciamiento que por la libertad de Alberto Patisthan y Francisco Santíz López, fue emitido en el marco de la celebración del Foro de Madrid en el Mayo Global, que tuvo lugar los pasados días 19 y 20 de mayo, para su conocimiento y el de su gobierno:

## **Pronunciamiento**

Exigimos la inmediata libertad de los compañeros Alberto Patishtán y Francisco Santíz López, ambos presos políticos del estado de Chiapas.

Consideramos que ambos están secuestrados por el gobierno y que la responsabilidad de mantenerlos en prisión es del presidente Felipe Calderón y del gobernador de Chiapas, Juan Sabines.

Exigimos igualmente, el fin del acoso a los luchadores sociales que están realizando las autoridades del país, al amparo de la supuesta lucha contra el narcotráfico, y que en realidad, solo pretenden sembrar el miedo y silenciar a todas las voces que reclaman Justicia.

De la misma forma, exigimos que salgan libes todas las presas y presos políticos del mundo, con especial atención a quienes desde México, Palestina, Sahara Occidental, Colombia, Guatemala y pueblos sin territorio, como los Mapuches, exigen

¡Democracia, Libertad y Justicia para Todos y Todas! ¡Libertad a todos los presos y presas por luchar!

Atentamente,

Plataforma de Solidaridad con Chiapas y Guatemala y Centro de Documentación sobre Zapatismo (CEDOZ)

Madrid, 23 de mayo de 2012

EMBAJADA DE MEXICO MADRID, ESPAÑA

Recilie: 23/05/2012